

IN MEMORIAM
JOSÉ LUIS MARTÍN RODRÍGUEZ
(1936-2004)

Nacido en Salamanca (1936) completó su formación académica en Barcelona, donde se licenció en Historia (1962) y cursó el doctorado (1965), integrándose en el equipo del profesor Emilio Sáez. Fue profesor de Historia Medieval de la Universidad de Barcelona hasta 1966 en que ganó por oposición la Cátedra de Medieval de la Universidad de Salamanca, de cuya facultad de letras fue asimismo decano. Luego pasó a la Universidad Complutense de Madrid, volvió a la de Salamanca y finalmente a la Nacional de Educación a Distancia de Madrid. Escribió una treintena de libros, entre ellos varios manuales de Historia Medieval de España, y unos ochenta artículos. Ha investigado sobre las Órdenes Militares, el campesinado castellano, la presencia de catalanes en Castilla, el niño en la Edad Media, las Cortes, el catecismo de Pedro de Cuéllar (1325), conflictos sociales, y otros muchos aspectos socioeconómicos. Fue secretario del “Anuario de Estudios Medievales” y colaboró con diversas revistas, entre ellas en “Índice Histórico Español”, haciendo gala de un agudo espíritu crítico. Descanse en paz.- M.R.

